

INTRONISÉ EN

2008

Gary Daniel GELDART

Athlète – Hockey

Originaire de Moncton, Gary Geldart a été choisi pour faire partie des grandes ligues de la LNH en 1970 alors qu'il a été nommé joueur de défense pour les North Stars du Minnesota. Il a fait huit années de hockey professionnel et a ainsi réalisé un rêve qu'il caressait depuis qu'il avait lacé ses patins pour la première fois lorsqu'il était enfant. Geldart a joué dans la ligue Bantam avec les Red Wings de Moncton et il a perfectionné ses habiletés dans la ligue junior de la Nouvelle-Écosse et celle du Nouveau-Brunswick. En 1968, il a déménagé en Ontario afin de jouer pour les Red Wings de Hamilton et les Knights de London de la Ligue de hockey de l'Ontario. Après la LNH, de 1971 à 1973, Geldart a joué pour les Barons de Cleveland de la Ligue américaine de hockey (LAH). Il a fait partie de l'équipe des Voyageurs de la Nouvelle-Écosse qui a remporté la Coupe Calder et il a été nommé deuxième étoile de l'équipe des étoiles de la LAH en raison de ses vigoureux mouvements de défense alors qu'il jouait pour les Night Hawks de New Haven lors de la saison 1976-1977.

